
「○○の秋」楽しんでますか？

校長 渡邊 俊行

９月２４日（火）の全校朝会で、「○○の秋」につい
て聞きました。子どもたちから、いろいろな秋が聞こえました。皆さんにとっ
て、今年の秋は、どんな秋でしょうか？すてきな秋になることを願っています。

いよいよ１０月１２日（土）は、新穂小学校文化祭です。例年よりも一週間
早いのですが、子どもたちは、この日に向けて、作品作りや学習発表会の準備
等に意欲的に取り組んでいます。ぜひ、「芸術の秋」をごらんにおいでくださ
い。お待ちしています。

さて、９月２５日（水）に佐渡市親善陸上大会が真野の陸上競技場で行われ、
５年生と６年生が参加してきました。子どもたちの頑張りによる、たくさんの
ドラマがありました。
まずは、競技で大活躍。優勝３つを含め、たくさんの入賞、そして、子ども

たち一人一人のベスト記録更新とうれしい結果でした。残念ながら、実力を発
揮できなかったり、けがをしたりして、思う結果にならなかった子どももいま
したが、その子も含め、大会当日と大会までに至る子どもたちの頑張りは、そ
れこそ結果によって色あせることがない、大変すばらしいものでした。
また、競技以外でもすてきな姿が見られました。まず、応援！仲間への応援

する姿がすてきでした。次に、声掛け。「もうすぐだよ。準備しよ。」等の声
の掛け合い。それから、けがをした子へのいたわりと、けがをした子が周りに
心配かけまいとする健気な気持ち、どれもすてきでした。他にも、けがをして
水道で足を洗っていると、他校の子どもたちから「大丈夫？」と声をかけられ、
大きいばんそうこうを持ってきてもらうという心温まるエピソードもありまし
た。とてもすてきな「スポーツの秋」でした。

１０月２日（水）校内マラソン大会が行われました。１年生から６年生まで
それぞれの学年の距離を一生懸命走り抜きました。全校で「スポーツの秋」に
取り組みました。陸上大会もマラソン大会も応援ありがとうございました。

保護者・地域の皆様には、いつもお世話になっております。これからも、子
どもたちがいろいろな取組に取り組んでいけますよう、ご支援をよろしくお願
いたします。
お願い：トキっ子学習塾や読み聞かせ等で、ボランティアができる方がお

りましたら、学校までお知らせください。よろしくお願いします。
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